

ración grisacea. El estado de conservación es muy deficiente, habiéndose derrumbado en parte. Se conserva una altura que oscila entre 1 metro y 2 metros. Después de un tramo de 3 metros que lleva la dirección N - S gira más o menos en ángulo hacia el oeste poco más de 1 metro, para torcer de nuevo hacia el sur aproximadamente otro metro. El muro acaba en este punto presentando una concavidad en su parte central de la sección que recorre el muro en toda su altura y acaba en la base del mismo en un hoyo de poste de forma circular, hecho con piedras y barro. En esta concavidad iba adosada una viga o poste de madera de la que se han tomado muestras para análisis de C - 14. Esta estructura zigzagueante que se conserva en una altura de 2' 50 m., unas quince hiladas de piedras más o menos rectangulares, de mediano y pequeño tamaño, trabadas igual que el resto del muro con un barro grisáceo y dispuestas en acusado talud, da paso a una entrada o puerta de acceso al interior del recinto de 1' 40 m de vano.

El otro extremo o jamba de la puerta está constituido por otro poste de madera adosado igualmente a un muro de hiladas de piedra en talud y de estructura redondeada. Estos dos postes probablemente fueron el armazón de un cierre de madera, aunque también cabe la posibilidad que hubieran servido para sostener una estructura superior.

Este acceso queda abandonado colmatándose con niveles de relleno. Sin embargo presenta una segunda fase de utilización : la excavación de parte del testigo que separa los cortes 3 y 6, ha permitido documentar la existencia de una muro que sigue la dirección norte, de una anchura de 0' 40 metros de piedras de mediano y pequeño tamaño, trabadas con argamasa ocre - grisacea, y de una altura conservada de casi 2 metros. El paramento exterior presenta un revoco de barro de color gris. Este muro está roto y caído con una fuerte inclinación hacia el interior, pero sin derrumbarse del todo, no habiéndose podido determinar en el transcurso de la excavación dónde acaba. El otro muro que forma el extremo de la puerta se mete en el perfil y - 44 del corte 6, aunque se aprecian dos hiladas de similares características que el anterior e igualmente revocado con barro de color gris.

Esta puerta se cierra mediante la construcción de un muro de seis hiladas de piedras trabadas con argamasa ocre - grisacea en talud con una inclinación aproximada de 42' 50°. Sobre este muro se apoya otro de paramento mucho menos inclinado de 0' 30 m de ancho, construido con piedras de mediano tamaño trabadas con una argamasa en cuya composición se utilizó probablemente cuarcita descompuesta machacada, que da una intensa coloración rojiza. La cara interior de este muro de cierre, es decir en su lado norte, presenta un revoco del mismo barro de coloración rojiza pero con algunas lechadas finas en su superficie de color gris.